

La Fundación Renault, FUNDAL y el Ayuntamiento de Alcobendas se unen por la prevención de accidentes

Las entidades promoverán proyectos de formación en seguridad vial y prevención de accidentes de tráfico



La Fundación Renault Group España ha firmado un acuerdo de colaboración con el Ayuntamiento de Alcobendas y FUNDAL (Fundación Deporte Alcobendas) para promover proyectos de formación en seguridad vial y prevención de accidentes de tráfico, especialmente entre los jóvenes.

El acto de firma se realizó en la sede de Renault Group en Madrid y contó con la participación de destacados representantes. Por parte de la Fundación Renault Group España asistieron Carlos Menor Gómez, Presidente de la Fundación, Reyes Torres Vicent, Vicepresidenta, e Ignacio Rodríguez-Solano Prieto, Director de la Fundación. Representando al Ayuntamiento de Alcobendas estuvieron Rocío Sara García Alcántara, alcaldesa de Alcobendas, y Jesús Tortosa Alameda, concejal de deportes. Íñigo Lería Ulecia, Presidente de FUNDAL, también estuvo presente.

El acuerdo permitirá desarrollar iniciativas como el programa de seguridad vial "Tu seguridad no es juego", que se llevará a cabo durante la Semana Europea de la Movilidad en Alcobendas en septiembre. Además, los empleados de Renault Group España y sus familias podrán beneficiarse del Abono Deporte a precio de

empadronado y otras ventajas relacionadas con el deporte y los hábitos de vida saludables. La Fundación Renault Group España, comprometida con una movilidad futura sostenible y segura, refuerza así su misión de promover el debate y la implementación de iniciativas en línea con la política de ESG de la compañía.

